



Im Rahmen der Mittelkompanieversammlung werden die treffsichersten Schützen ausgezeichnet..

FOTO- LAURA SCHNEIDER

Schützen erkämpfen Pokale

Jahreshauptversammlung der Mittelkompanie

Allagen. Ehrungen der treffsichersten Schützen standen im Mittelpunkt der Jahreshauptversammlung der Mittelkompanie Allagen.

Zunächst ließen die Schützen das vergangene Jahr Revue passieren. So stand zunächst die Vorbereitung für das Kompaniefest an, braucht dieses wegen des Theaterstücks doch einigen Vorlauf. Am 13. August fand die Generalprobe statt und am Tag danach wurde ein erfolgreiches Kompaniefest gefeiert. Im Juli fand das Schützenfest in Allagen statt. Die Bewirtung dieses Schützenfestes wurde in diesem Jahr das erste Mal in Eigenregie durch die Schützenbruderschaft organisiert.

Auch Vorstandswahlen standen bei der Jahreshauptversammlung der Mittelkompanie an. Sebastian Nübel wurde erneut in den Vorstand

gewählt. Fahnenoffizier Eduard Nübel gab sein Amt nach 13 Jahren ab und überreichte dem neu gewählten Fahnenoffizier Jens Helle die Fahne. Zum neuen Kassenprüfer wurde Theo Rusche gewählt.

Kompanieschießen

Auch die Gruppensieger des Kompanieschießens wurden im Rahmen der Versammlung ausgezeichnet:

Gruppe 1: 1. Platz Thorsten Sprenger, 2. Platz Karl-Heinz Henke 3. Platz Klaus Jäger.

Gruppe 2: 1. Mirko Wolter, 2. Sebastian Nübel, 3. Hans-Dieter Münstermann.

Gruppe 3: 1. Edmund Nübel, 2. Michael Kellerhoff, 3. Jens Hellen.

Die Schützen ließen den Abend gemeinsam ausklingen und blicken stolz auf das Jahr zurück.